



Heimatverein Gahlen



Verschiebung Jahreshauptversammlung und Ankündigung Umwelttag

Verschiebung der Jahreshauptversammlung des Heimatverein Gahlen e.V. und Ankündigung des Umwelttages der Gemeinde Schermbeck

Der Vorstand des Heimatverein Gahlen hat sich entschieden, die Durchführung seiner diesjährigen **Jahreshauptversammlung** auf **den 6. Mai 2022** zu verschieben. Zwar erscheint vor dem Hintergrund der sich abzeichnenden Lockerungen auch eine Durchführung im Monat März möglich zu sein, allerdings steht für den Heimatverein das gemeinsame Miteinander im Fokus. Dieses Miteinander ist pandemiebedingt in den vergangenen zwei Jahren oftmals zu kurz gekommen. Der Vorstand verspricht sich von dieser Verschiebung daher, seinen Mitgliedern einen unbeschwerteren Rahmen für den so wichtigen Austausch bieten zu können. Auf der Tagesordnung stehen in diesem Jahr neben den üblichen Punkten einer Jahreshauptversammlung unter anderem eine Vorstellung der Schermbecker Landhelden, die Mitgliederehrungen und auch der aktuelle Stand zum großen Projekt Dorferneuerung, das ja nicht am Mühlenteichumfeld endet. Die Einladungen zur Jahreshauptversammlung werden mit der Tagesordnung vor der Versammlung an die Mitglieder zugestellt. Ort der Versammlung ist wie gewohnt das Café Holtkamp, Kirchstraße 37 in Schermbeck-Gahlen.

Gleichzeitig lädt der Heimatverein Gahlen zum diesjährigen Umwelttag der Gemeinde Schermbeck ein. Die **Umweltaktion 2022 findet am 12. März ab 09:00 Uhr** auf dem gesamten Gemeindegebiet statt. Der Heimatverein startet an seiner Garage an der Haus-Gahlen-Straße und freut sich auf viele tatkräftige Hände, die nach zwei Jahren ohne Umwelttag kräftig mit anpacken möchten.

Der **Kirchgang des Heimatvereins am 13. März 2022** findet wie geplant statt. Der Heimatverein bittet seine Mitglieder, sich bereits jetzt die vorgenannten Termine vorzumerken.